

Bernd Schröder:

Marnette hat Recht

Zu der vom Bundesverkehrsministerium geplanten Gebührenerhöhung auf dem Nord-Ostsee-Kanal erklärt der wirtschafts- und verkehrspolitische Sprecher der SPD-Landtagsfraktion, Bernd Schröder:

Wir unterstützen die Argumentation des schleswig-holsteinischen Wirtschafts- und Verkehrsministers Dr. Werner Marnette, die Gebührenerhöhung auf dem Nord-Ostsee-Kanal um mindestens ein Jahr zu verschieben. Alle Investitionen in Ausbau und Erhalt der Verkehrsinfrastruktur stützen die Konjunktur. Eine Gebührenerhöhung und damit Belastung der Reeder und Schiffseigner wäre vor dem Hintergrund der sich abzeichnenden Rezession in der Tat kontraproduktiv.